

BESCHLUSS

- öffentlich -

A.40/002/2014

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragender	Amt / Geschäftszeichen
Stadtbaurat Ricus Kerckhoff	Bauverwaltungsamt

Sachbearbeiter/in: Matthias Sächerl

Straßenbenennung im Gewerbepark West

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Umwelt- und Verkehrsausschuss	17.07.2014	öffentlich	Beschluss

Mit Debatte - Beschlussfassung mehrfach Anwesend: 13

I. Der Gesamtbeschluss wird vertagt.

Abstimmung: 13 ja 0 nein

II. Es soll im gesamten Gewerbepark-West nur einen Straßennamen geben.

Abstimmung: 5 ja 8 nein

III. Der Straßename Westend (Vorschlag Herr Stadtkämmerer Spahic) soll genutzt werden.

Abstimmung: 11 ja 2 nein

IV. Die Straßen sollen nur nach weiblichen Erfinderinnen und Gewerbebetreibenden benannt werden.

Abstimmung: 6 ja 7 nein

V. Die Straßen sollen nach Erfinderinnen/Erfindern und Gewerbebetreibenden benannt werden.

Abstimmung: 12 ja 1 nein

.....
Vorsitzender